



鉢山中だより

渋谷区立鉢山中学校発行
令和2年 5月 1日
第2号
〒150-0032
渋谷区鶯谷町9-1

鉢山中学校教育目標

- よく考え、すすんで学ぶ生徒の育成
- 創造性豊かな生徒の育成
- 健康で明るい生徒の育成

引き続き感染防止策～5月31日まで臨時休業日継続

3月1日より新型コロナウイルス感染防止策の一環として臨時休業日が続く、新年度に入ってから感染拡大がおさまらず、2・3年生の始業式のみが実施され、翌日実施予定の入学式は延期となりました。4月7日に出された緊急事態宣言により、5月8日までの臨時休業日が継続されることとなりました。

2か月以上我慢して、ようやく5月8日を迎える直前になり、感染拡大が続いているため、再度臨時休業日が5月31日まで継続されることになりました。

こんなに長い期間臨時休業日が続くことは誰も予想していませんでした。4月に入り、本校のHPで課題を配信したりして、家庭学習を続けてきていますが、生徒の皆さんや保護者の皆様は、学習の遅れなどに不安な気持ちでいっぱいではないかと思います。6月から本当に学校再開できたとしても、3か月分の遅れを取り戻すことは容易ではありません。先生方も学校再開後、どのように学習を進めていくか、真剣に検討しています。土曜授業を増したり、夏休みを短くして、授業時間を確保していくこととなります。そのような中で、渋谷区では全国に先駆けて生徒一人一台のタブレットが配布されています。今後は、タブレットを活用しての家庭学習のみならず、実際に授業を行って、さらにタブレットにより先生とのやり取りや他の生徒との意見交換なども行っていけるようにして、学校に実際に来ているのと変わらない状況にできるように準備を進めています。

あす5月2日(土)から6日(水)までは、本来なら楽しいゴールデンウィークなのですが、今年は我慢の5日間となります。人との接触を従来の8割減らすこと、不要不急の外出はせず、基本的に自宅で過ごしてください。ただし、健康維持のため、家庭でできるストレッチなどの運動も心掛けてください。十分な睡眠とバランスのとれた食事もお忘れなくください。

今は世界中が新型コロナウイルスへの対応に必死に取り組んでいます。テレビでは連日何人が新たに感染し、何人が死亡した、累計で何人の感染者数となりました、と伝えられています。ワクチンや治療薬がまだ開発されていない中で、感染防止を一人一人がすることはとても大事なことです。

このような状況の中で、今まで当たり前と考えていたことが、実はとても素晴らしいことだったのだと気づくことがあります。学校で当たり前に勉強して、運動したり、部活動を楽しむこと、友達とおしゃべりしたり、ふざけあったりなど、どれも当たり前すぎて、素晴らしいことなどは考えなかったと思います。

当たり前を取り戻すために、一人一人が今は我慢しましょう。当たりの毎日は必ず戻ってきます。そのためにも、今できる感染防止(手洗い、うがいなど)、今やるべきこと(勉強・運動・読書など)を確実にやっていきましょう。

着任式・始業式

4月6日(月)には、2・3年生は登校し、新型コロナウイルス感染防止のため規模を縮小した形で着任式・始業式が実施されました。例年であれば、体育館で実施される式ですが、各教室で行われました。着任式は、本年度本校に赴任した先生方・主事さん方を紹介し、あいさつを聞くことになるのですが、事前に体育館で録画した動画を見る形になりました。途中で動画が停まってしまう等のトラブルもありましたが、何とか終了することができました。続いて、私の方から厳しい状況の中でも、今できること、今やらなければならないことをしっかり続けていき、学校が再開したときには、さらに成長した姿を見せてください、という話を校内放送でしました。その後、担任の先生から連絡があり、教科書を受け取り、下校していきました。引き続き、臨時休業日が続くことになりましたが、久しぶりに登校した生徒はとても元気で嬉しそうでした。



入学手続きの日

4月17日(金)には、新入生の入学手続きを行いました。感染防止のため外で受付を行い、就学通知書を提出してもらい、続いて体育館入口で、1人1台ずつタブレットが配布されました。その後、校舎に入り教科書とその他の書類が配布されました。感染防止のため、保護者の方のみで来られたご家庭が多かったですが、新入生もいっしょに来られたご家庭もありました。厳しい状況はまだ続きますが、中学生になった自覚をもって、今やるべきことを毎日行っていってください。



臨時休業日中の先生方の様子

3月からの臨時休業日中も先生方は、通常通り学校に勤務して、授業準備や今後の計画の変更について会議をする等していました。入学式についても直前まで実施準備をしていたのですが、「緊急事態宣言」を受け、延期となりました。その後は、宣言により学校での勤務は週に1~3日として、それ以外の日は、それぞれのタブレットを使用して自宅で勤務するようになっています。先生方もこの緊急事態の中で、がんばっています。学校が再開した時、スムーズにスタートできるように、一人一人が今日できること、やるべきことを確実に行っていきましょう。



※渋谷区教育委員会よりの臨時休業中のお願い

深夜に及ぶスマートフォン等の使用は避けるようにしてください。また、不要不急の外出は行わず自宅等で過ごし、深夜の外出は行わないようにして、基本的に自宅で過ごしてください。

例年であれば、慌ただしい4月を乗り越え、楽しいゴールデンウィークに入るところですが、今年は前例のない、たいへんな事態となっています。5月31日までの臨時休業期間は、今まで以上に3つの密を避け、基本的に自宅で過ごしてください。引き続き、学校HP、タブレットを使用しての家庭学習を進めてください。これからは復習だけではなく、教科書を使って新しい課題を進めていくこととなります。ご家庭でのご協力もよろしくお願いいたします。

(文責 校長 畠山直也)